

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

#### vom 25.09.2008

---

#### **Top 3    Einwohnerfragestunde**

Herr Roschlau informiert darüber, dass während der letzten Rentner-Feier die Bitte geäußert wurde, an den Fenstern im Gemeinde-Raum Lamellen anzubringen, da die Sonneneinstrahlung oftmals sehr störend ist.

Weiterhin kritisiert Herr Roschlau darüber, dass Angler aus Grevesmühlen am Teich in Upahl („Meyers Teich“) sich mit Köderfischen versorgen. Außerdem wird bemängelt, dass das Problem der Verschmutzung im Dorf mit Hundekot (Halter bekannt) immer noch nicht beseitigt ist.

Ein Bürger bemängelt, dass die Straßengräben zwischen Neulande und Groß Pravtshagen sehr stark zugewachsen sind, ebenfalls die Straße in Boienhagen (am Grundstück Müller).

Antwort Bgm: Es handelt sich hierbei zum Teil um Sträucher bzw. Bäume, die sich auf Privatgrundstücken befinden (z.B. Brennecke in Groß Pravtshagen).

Die Anpflanzung für Sicht- und Lärmschutz am Autobahnteil Neulande entspricht nicht den Anforderungen einer derartigen Anlage. Pflegemaßnahmen wurden nicht durchgeführt. Dementsprechend hat sich die Anlage nicht entwickelt. Wir bitten um eine Klärung dieser Angelegenheit durch die DEGES.

Herr Körner informiert, dass der Deckel des Schachtes (erster Schacht zur Fa. Schlecker) instabil ist und klappert.

Bgm. Bitte an die Verwaltung, den Zweckverband zu benachrichtigen